
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
   
 

 
 
  

 

 

本日のプログラム 第 2523 回例会 2018 年 11 月 13 日（火） 

    「東海北陸道グループグループ I・Mの報告」 

         次期幹事 尾崎嘉彦さん  

前例会の記録・第 2522 回 11 月 6 日（火）12：30 

『ロータリーとともに四半世紀』  

パスト会長 杉浦孝志さん 

◆開会点鐘 

◆「君が代」「奉仕の理想」斉唱 

◆会長挨拶 

本日の卓話者は、杉浦パスト

会長です。ロータリーとともに

四半世紀という素晴らしいテー

マでお話しいただきますのでし

っかりお聞きして関ロータリー

クラブを継承したいと思います。 

私を含む若手のメンバーは、こ

う言った話を聞かせて頂きなが

ら、関ロータリークラブ独自の歴史を知り、経験

談からロータリーに対する姿勢、次世代に繋いで

行かなければならない伝統、意志を理解して継承

していく責任があると思います。ロータリーに入

ったからこそ新たな人との出会いもでき、新たな

学びが出来たと思っています。人はその人が出会

う人によって人生が大きく変わります。私も自分

の人生を振り返ってみると、この人と出会わなか

ったら今この立場にいないなぁと思う方もいます。 

私ごとですが、社会に出て地元で消防団に入っ

た私は入団した事により地元をより良く知って、

地域貢献と、人命救助の手法を学びました。その

消防団で知り合った方から青年会議所 JC に誘わ

れて入会し、人前で話す事が苦手だったのが修練

で話せるようになり、組織の中での物事の進め方、

事業の取組み方を学びました。そこで更にその青

年会議所で本日お見えの伊佐地英俊先輩に出会い

ました。先輩からは大変多くの事を学ばせていた

だきました。事業や会議に対する姿勢、理事長と

しての心構えなど多くを学びました。やがて伊佐

地先輩にお誘い頂き、このロータリークラブに入

会させていただきました。ロータリークラブに入

会した事により、かけがえのないたくさんの友人

ができ、たくさんの尊敬できる先輩方と知りあう

事ができました。そして本日の杉浦パスト会長に

も知りあい、色んな事を学ばせていただきました。

本日の四半世紀と言う長い期間のお話しを聞かせ

て頂き、ロータリーに対する姿勢や社会人として、

またロータリアンとしての背中を学ばせて頂き継

承していきたいと思います。伝統はそれを必要と

している人がいるからこそ引き継がれていくもの

で、その時勢に合った変化をしながら継承して行

くべきものだと思います。若手の皆さんにおかれ

ましても、ロータリー活動に積極的にご参加頂き、

もっと交流を深め、もっとベテランの先輩方から

多くを学び、社会や企業で生かせるノウハウを知

り、合わせてロータリアンとしての心構えを学び、

また今後入会してくる次世代メンバーにも伝えて

いって頂き、関ロータリークラブを継承していく

事を願い会長挨拶に変えさせていただきます。 

◆委員会報告 

◎出席委員会  委員長 福田春彦 

会員 50名中 出席 29名 出席率 59.19％ 

◎ニコボックス委員会 委員  岩倉宏幸 

会長・副会長・幹事の皆さん･･･パスト会長 杉浦

孝志様、若いメンバーに今までの経験をお話いた

だき、ロータリーの活動意義を気づかせていただ

ければと思います。今週末、東海北陸道グループ

IMが開催されます。参加者の皆様、そして、例会

報告者の尾崎さん、大変ご苦労様ですがよろしく



お願いします。 

杉浦孝志さん･･･久しぶりに卓話が当たりました。

とても緊張しています。伊佐地英俊君ありがとう

ございました。 

伊佐地英俊さん･･･本日はパスト会長卓話という

事で、杉浦孝志さんをご指名させていただきまし

た。ロータリーでは、会長のほか、ガバナー補佐

も務められ、また、中濃地区交通安全協会の協会

長としても長年ご活躍されておられます。豊富な

経験に基づいた楽しいお話を期待しております。 

追伸：藤井先生、本日のお誕生日おめでとうござ

います。 

早川、堀部、長尾、酒井、後藤、林（隆）、三輪、東

谷、岩倉、清水（公）、清水（善）岩本の皆さん･･・杉

浦さん、本日は卓話ご苦労様です。楽しみにして

います。 

林隆一さん･･･先日、那覇東 RCでメーキャップ

をした際に、バナーをいただきました。この RC

は、開会のとき、会員全員で握手、ロータリーソ

ングは 2曲歌いました。米山奨学生がインドネシ

ア出身の方で、インドネシアのスラウｴシ島地震

の生々しいスライドを映していました。 

藤井淳さん･･･本日、還暦を迎えました。バー

スデーカードとたくさんの LINEでのコメントを

ありがとうございました。 

酒向德享さん･･･バースデーカードをいただき

ありがとうございました。 

山田一成さん･･･妻のバースデーカードをいた

だきました。ありがとうございました。 

◆ロータリーとともに四半世紀』  

パスト会長 杉浦孝志さん 

私がロータリーに入会

した時の会長は第 28代

福田莞爾先輩の時で、以

来、現 53代加藤会長ま

で約四半世紀になります

が、その時の流れと自分

なりの人生を振り返って

みたいと思います。 

 入会のきっかけは先輩

メンバーより昼ご飯を一

緒に食べようの一言でした。4名が同期で現在は

2名になっていますが、入会時私は 45歳のまだま

だ青く、特に年齢的にも父親位の人が多く、こん

な中で良いのか？と不安になりました。でもロー

タリーは JCと違って委員長がほとんど物事を決

めて、さすが大人の会だと感心しました。1994年

1月 8日福田ビル 2Fが例会場で 79名のメンバー

平均年齢 57．7歳・幹事の時 1998年～1999年第

33代清水会長、山田副会長スミカマビル 3F 平

均年齢 59．1歳・会長の時 2006年～2007年平均

年齢 61．44歳 大垣共立銀行 2Fが例会場に以後

は変更になっていません。ガバナー補佐の時、酒

井会長時点で 2013年～2014年で平均年齢 56．91

歳・50周年今峰会長時は平均年齢 55．91歳。現

在の平均年齢は 55．46歳と非常にハイペースで

若返っています。特に女性メンバーも 2名で、東

海北陸道グループの牽引役として重要な役割を担

っています。ともすればメンバーが仕事上の現役

でなかなか例会にも出られないと言われます。入

会当時、足を痛めていたメンバーが例会場の階段

下までやってきて「今日はここまで来たから出席

で頼む」と帰って行かれ、出席表に丸印を付けた

こともありました。時と場合によっては大丈夫な

んだと思いました。行事はその年の会長さんの意

向、〇〇周年は実行委員長のもとで、組織、そし

て権威（名誉？）はそのままに、これから先の 60

年～100年と関ロータリークラブが益々発展され

ることを祈ります。 

◆幹事報告 

◎例会終了後「理事・役員会」開催 

◆11月ゴルフ会 

日時：11月 7日（水）8：03スタート 

場所：ぎふ美濃 G・C  優勝：岩倉宏幸さん 

 

次例会のご案内  11月 16日（金）19：00 

「ブレス 幸せの呼吸」 上映例会  

於：シネックスマーゴ  担当：会長、幹事 
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例 会：毎週火曜日 12：30  
例会場：岐阜県関市本町 6-20 大垣共立銀行関支店2F   
事務局：岐阜県関市平和通 7-10-25アメリア 2F 


